

# EKSPOS

## Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gencar Lakukan Pengaturan Arus Lalu Lintas"

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Nov 23, 2023 - 09:56



Sebagai upaya untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas di wilayah yang rawan

kemacetan, Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi melakukan kegiatan pengaturan arus pada hari Kamis, 23 November 2023, mulai pukul 07.00 WIB. Lokasi yang menjadi fokus kegiatan ini meliputi Pasar Parungkuda hingga simpang stasiun Parungkuda, termasuk sekitar Sekolah SD N Kompa.

Dalam pelaksanaan tugas tersebut, melibatkan personil yang terlatih dan handal, antara lain Aipda April (Panit I Lantas Polsek Parungkuda), Aipda Bahari (Panit II Lantas Polsek Parungkuda), dan Bripta Purba (Banit Lantas Polsek Parungkuda). Keterlibatan personil tersebut menjadi kunci keberhasilan dalam mengatasi potensi kemacetan.

Hasil dari kegiatan tersebut sungguh memuaskan, dengan arus lalu lintas di Pasar Parungkuda dan simpang stasiun Parungkuda dapat berjalan lancar dan kondusif. Kepala Kepolisian Sektor Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, SH.,MH., menyampaikan bahwa hingga saat ini, wilayah hukum Polsek Parungkuda dari arah Bogor maupun dari arah Sukabumi dapat dilalui tanpa hambatan berarti.

Keberhasilan ini membuktikan dedikasi dan profesionalisme Unit Lantas Polsek Parungkuda dalam menjalankan tugasnya. Kopol Iman Prayitno menuturkan bahwa upaya pengaturan arus lalu lintas ini merupakan bagian dari strategi pencegahan kemacetan di wilayah yang rawan. Ia juga mengapresiasi kerja keras seluruh personil yang terlibat dalam kegiatan tersebut.

Dengan demikian, giat pengaturan arus lalu lintas ini tidak hanya menjadi langkah konkret dalam penanganan kemacetan, tetapi juga menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang melintas di wilayah tersebut. Kepolisian Sektor Parungkuda tetap berkomitmen untuk terus melakukan berbagai upaya preventif guna menjaga ketertiban dan kelancaran arus lalu lintas di masa yang akan datang.